
DES BATARDS II 

 

Quand il y aura  

prise de conscience 

que nous tous sommes bâtards_ 

 

il devrait y avoir 

la même compassion 

et aussi la même gentillesse vers nos prochains 

qu’envers  

un petit enfant 

qui n’aurait jamais connu  

son père_ 

 

car  

quelque part, 

de ne pas connaitre  

LE GÉNITEUR, 

NOUS EN SOUFFRONS TOUS. 

 

Pour finir, 

NOS CROYANCES, 

Sont la projection 

De ce que l’enfant bâtard  

Pourrait projeter de son père. 

Et RIEN D’AUTRE. 

C’est pour cela même 

Qu’elles Diffèrent 

Selon les régions & les peuples  

Du monde.  

 

Chacun sa façon de  

D’imaginer son  

« papa ». 
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